

WARTA

Kapolsek Wanayasa Hadiri Pengajian Ratiban di Desa Cipulus

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WARTA.CO.ID

Jul 4, 2024 - 12:40



Purwakarta - Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito,SH menghadiri pengajian rutin yang digelar di Desa Cipulus. Acara tersebut berlangsung pada Kamis pagi, 04 Juli 2024, dan dihadiri oleh warga desa setempat serta sejumlah tokoh masyarakat.

Pengajian rutin yang diselenggarakan setiap Minggu ini merupakan kegiatan yang sangat dinantikan oleh warga Desa Cipulus. Selain sebagai ajang silaturahmi, pengajian ini juga menjadi sarana untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, AKP Teguh Sujito menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan pentingnya menjaga kerukunan antarwarga.

"Kehadiran saya di sini adalah bentuk dukungan dan apresiasi terhadap kegiatan keagamaan yang dilakukan oleh warga Desa Cipulus. Saya berharap, kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk mempererat silaturahmi dan meningkatkan keimanan kita semua," ujar AKP Teguh.

Selain itu, Kapolsek Wanayasa juga menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Ia mengajak warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kriminal dan segera melapor ke pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

"Kami dari pihak kepolisian selalu siap untuk membantu dan melayani masyarakat. Namun, peran aktif dari warga sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan. Mari kita bersama-sama menjaga desa kita agar tetap aman dan kondusif," tambahnya.

Pengajian yang berlangsung selama dua jam tersebut diisi dengan tausiyah dari KH. Hasbi, yang mengangkat tema "Menjaga Hati dalam Kehidupan Sehari-hari". Dalam ceramahnya, KH. Hasbi mengingatkan pentingnya menjaga hati dari sifat-sifat negatif seperti iri, dengki, dan amarah, serta selalu berusaha untuk memperbaiki diri dan meningkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT.

Acara ditutup dengan doa bersama yang dipimpin oleh KH. Hasbi, serta ramah tamah dan makan bersama yang diikuti oleh seluruh peserta pengajian. Warga Desa Cipulus menyambut baik kehadiran Kapolsek Wanayasa dan berharap kegiatan pengajian ini dapat terus berlangsung dengan dukungan dari semua pihak.

Dengan adanya pengajian rutin ini, diharapkan masyarakat Desa Cipulus semakin kompak dan mampu menjaga kerukunan serta kedamaian di lingkungan mereka.